

CUERPO DE BOMBEROS DE PAILLACO

DECLARACIÓN PÚBLICA

Ante la información difundida recientemente por Radio Bío Bío, el Cuerpo de Bomberos de Paillaco considera necesario aclarar lo siguiente:

En la comuna de Paillaco existen tres cuerpos de bomberos que operan de manera independiente: el Cuerpo de Bomberos de Paillaco, el Cuerpo de Bomberos de Pichirropulli, y el Cuerpo de Bomberos de Reumén. Es fundamental entender que cada uno de estos cuerpos de bomberos tiene su propia administración y operatividad.

La situación reportada por Radio Bío Bío, que involucra a bomberos de la comuna de Paillaco, corresponde en realidad a un hecho que se desarrolló en la jurisdicción del Cuerpo de Bomberos de Pichirropulli. Queremos ser enfáticos en señalar que el Cuerpo de Bomberos de Paillaco no está relacionado de ninguna manera con los eventos mencionados en dicha noticia.

Reiteramos nuestro compromiso con la comunidad de Paillaco de seguir trabajando con profesionalismo, transparencia y dedicación para proteger y servir a nuestros vecinos. Les pedimos a los medios de comunicación y a la ciudadanía en general que verifiquen la información antes de difundirla, con el fin de evitar confusiones que puedan afectar la imagen y el trabajo de nuestros voluntarios.

Agradecemos a la comunidad por su comprensión y apoyo constante.

SUPERINTENDENTE OF CRISTIAN SUE

CRISTIAN YAEGER VILLANUEVA SUPERINTENDENTE